
 

Bitte wenden 
   

 

 

 

Infoschreiben an die Eltern 

Mehrtägige (Klassen-) Fahrten und Ausflüge in Schulen 
 

Liebe Eltern, 
 
die Klasse Ihres Kindes plant eine Klassenfahrt. 
 
Ihr Kind soll mitfahren. 
 
Sie beziehen Sozialleistungen oder Sie haben ein geringes Einkommen;  
dann können Sie das Geld für die Klassenfahrt oder den Ausflug bekommen. 

 
Es gibt drei Möglichkeiten. 
 

 
 
 
 

 

Möglichkeit 2: 

• Sie erhalten Wohngeld oder 

• Sie erhalten Kindergeldzuschlag. 
 
Stellen Sie in der Schule einen BuT-Antrag (Kurzantrag).  
Den Antrag erhalten Sie vom Klassenlehrer oder bei Frau Lorenz.  
 
Geben Sie in der Schule ab: 

• diesen ausgefüllten BuT-Kurzantrag , 

• eine Kopie von Ihrem Leistungsbescheid über Wohngeld 
oder 

• eine Kopie von Ihrem Leistungsbescheid über Kindergeldzuschlag. 
 

Der Köln-Pass mit Merkmal B reicht nicht für einen BuT-Antrag! 

Möglichkeit 1:  

• Sie erhalten Leistungen vom Jobcenter (ALGII)  
                                       oder 

• Sie erhalten Leistungen vom Sozialamt (Sozialhilfe)  
                                       oder 

• Sie erhalten Leistungen vom Sozialamt (Bereich Asyl). 
 
Legen Sie eine Kopie Ihres aktuellen Leistungsbescheides in der 
Schule vor.  
Sie müssen keinen BuT-Antrag stellen und auch keinen Kurzantrag 
ausfüllen.  
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Möglichkeit 3: 
Sie haben ein geringes Einkommen (Geringverdiener), aber Sie erhalten 
keine Sozialleistungen.  
 
Sie zahlen den kompletten Preis für die Klassenfahrt oder den 
Ausflug. 
Dann stellen Sie einen BuT-Antrag bei der Stadt Köln. 
 
Der Antrag heißt: BuT-Antrag Modul mehrtägige (Klassen) Fahrten 
und Ausflüge. 
 
Stadt Köln 
Amt für Soziales und Senioren 
Abteilung Bildung und Teilhabe (BuT) 
Bezirksrathaus Mülheim (3. Etage) 
Wiener Platz 2a 
51065 Köln-Mülheim 
 
Das Amt prüft dann Ihren Antrag. Wenn Sie einen Anspruch auf 
Leistungen aus dem Bildungspaket haben, überweist Ihnen das Amt das 
Geld auf Ihr Konto. 
 
Der Köln-Pass mit Merkmal B reicht nicht für einen BuT-Antrag! 
 


